

# LIEBE SCHÜLER & SCHÜLERINNEN, LIEBE ELTERN,

WIE JEDES JAHR STEHEN UM DIESE ZEIT WIEDER  
EIN PAAR SCHULFREIE TAGE AN UND DIES AUS  
GUTEM GRUND!

DIESE TAGE SIND FÜR UNSERE FAMILIEN  
RESERVIERT. ES GILT, EUCH UND IHNEN DANK ZU  
SAGEN, FÜR EIN WEITERES JAHR, IN DEM WIR UNS,  
UNTERSTÜTZT HABEN, GEDULD HATTEN, WENN ES

MAL WIEDER LÄNGER GEDAUERT HAT UND  
VERSTÄNDNIS FÜR DIE KLEINEN UND MANCHMAL  
ETWAS GRÖßEREN PROBLEME GEZEIGT HABEN!

WIR SAGEN EUCH UND IHNEN DANKE, FÜR DIE GUTE, ENGAGIERTE,  
STETS SACHLICHE UND AN DER ENTWICKLUNG UNSERER SCHÜLER UND  
SCHÜLERINNEN, SO WIE DER SCHULE AUSGERICHTETEN  
ZUSAMMENARBEIT UND HOFFEN AUF EINE ERFOLGREICHE  
FORTFÜHRUNG AUCH IM KOMMENDEN JAHR 2026!

Wir wünschen allen Schülern und Schülerinnen und Ihnen, der  
Elternschaft, ein paar ruhige, besinnliche, erholsame und  
freudige Tage im Kreise Ihrer Familien, einen fleißigen  
Weihnachtsmann, einen feucht fröhlichen Rutsch ins neue Jahr  
2026, aber vor allem Gesundheit, Erfolg und Freude am Leben!!

SCHULLEITUNG

(SEKUNDÄRSCHULE HALLE – SÜD)

KOLLEGIUM